



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Rangkaian Peirngatan HUT TNI Ke-78, Dandim Demak Salurkan Bantuan Kursi Roda Untuk Veteran dan Masyarakat

Muhammad Makruf - DEMAK.FRN.CO.ID

Sep 25, 2023 - 10:00



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., secara langsung memberikan bantuan sosial penyerahan kursi roda kepada kepada anggota veteran dan warga masyarakat

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., secara langsung memberikan bantuan sosial penyerahan kursi roda kepada

kepada anggota veteran dan warga masyarakat, Minggu (24/09/23).

Bantuan kursi roda untuk veteran lanjut usia (lansia) dan warga yang lumpuh tersebut disalurkan dalam rangkaian kegiatan peringatan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia Ke-78 Tahun 2023 Kodim 0716/Demak, dan disalurkan di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, bersamaan dengan kegiatan donor darah, pasar murah, pengobatan gratis, validasi Donasi Sejuta Frame, jalan sehat dan senam bersama.

Dandim Letkol Kav Maryoto dalam kesempatan menyampaikan bahwa pemberian alat bantu kursi roda tersebut bertujuan agar dapat mendukung aktivitas sehari-hari penerima manfaat yang selama ini mengalami keterbatasan dalam beraktivitas tidak seperti pada orang pada umumnya.



“Alat bantu kursi roda ini kami berikan agar dapat bermanfaat dalam mendukung aktivitas sehari-hari penerima manfaat, yakni lansia dan penderita sakit lumpuh yang ada di Kabupaten Demak, sehingga dapat mengurangi beban keluarga penerima manfaat,” terang Dandim.

Ia juga berharap, dengan kegiatan penyaluran bantuan alat bantu kursi roda oleh Kodim 0716/Demak, mereka yang menerima bantuan bisa lebih produktif dalam aktivitas sehari-hari.

“Saya berharap, alat bantu ini dapat menunjang kegiatan mereka yang menerima. Sehingga yang tidak bisa keluar rumah karena sakit, dengan kursi roda ini bisa keluar rumah menghirup udara segar, berjemur atau bisa aktivitas lainnya,” tandas Dandim.

Sementara untuk penerima bantuan sendiri yaitu Bapak Koesen anggota LVRI dari Kecamatan Mranggen, Bapak Syukur dari Desa Mojosimo Kecamatan Gajah dan Anak Muhamad Irkham Muzaky dari Desa Tlogopandogan Kecamatan Gajah. (pendim0716).